



久野つ子だより

令和6年10月号

発行者

小田原市立久野小学校
校長 力石 清

スローガン
学校教育目標

「学校・家庭・地域の連携でつくる笑顔あふれる楽しい学校」
「学び合い、たくましく成長し、自分らしく輝く子の育成」

10月15日から後期がはじまります

まだまだ残暑が続いているですが、朝夕の風は涼しくなりました。少しずつですが秋へ一步一歩近づいています。

9月28日（土）は、学習参観、PTAふれあい清掃に参加いただき、ありがとうございました。お子様の学校生活の様子はいかがだったでしょうか。たくさんの保護者の皆様に見守られてうれしく感じいつも以上に頑張っていたと思います。そして、ふれあい清掃では、おやじの会の皆様、たくさんの保護者の方の協力で校舎外や運動場の雑草もなくなり大変きれいになりました。今年は夏場の暑さが厳しく屋間の除草作業・側溝の砂のかき出し作業ができるない時期が続きました。皆様のお力を借りて大変きれいになりました。ふれあい清掃にご参加・ご協力、ご奉仕いただき本当にありがとうございました。

10月に入り、いよいよ運動会の練習が始まります。暑さは少し和らいできたものの、熱中症に気を付けながら取り組んでいきたいと思います。保護者の皆様におかれましても、お子様の体調管理を引き続きよろしくお願ひいたします。10月26日(土)には運動会が予定されています。ぜひ、子どもたちの頑張りに大きな声援を送っていただけたらと思います。

学びましょう自然から 育てましょう豊かな心

ダイコンの種まき 3・4年



9月17日（火）に農園ボランティアの石綿さんのご指導のもと、ダイコンの種まきをしました。畠の柔らかい土に引かれた線上にとても小さい種1粒1粒ずつ植えました。数日後には小さなかわいい芽が出ていました。今から大きな大きなダイコンを収穫できる日が楽しみです。石綿さん、ありがとうございました。

カボチャの収穫 4年生

9月17日（火）のダイコンの種まきの後、4年生は農園ボランティアの廣川さんのご指導のもと、カボチャの収穫も行いました。収穫に関しては、大きくなつて収穫できそうなカボチャに農園ボランティアの廣川さんが印をつけてくれたので、印がついたカボチャをみんなで見つけて、収穫しました。夏の暑さで枯れてしまった苗もありましたが、大きくなつたかぼちゃを収穫し、子どもたちはとても満足な様子でした。収穫したカボチャは、給食で使ってもらう予定です。給食が楽しみです。廣川さん、ありがとうございました。



サツマイモの収穫 1・6年



9月24日（火）に1年生と6年生は、農園ボランティアの廣川さんとのご指導のもと一緒にサツマイモの収穫を行うことができました。今年は猛暑のためか例年よりも少なく、255kgでした。それでも、収穫の楽しさ、喜び、苦労も体験することができました。まだ収穫していない品種もあり、収穫はまだ増えます。給食や焼き芋にするとおいしそうなサツマイモがいっぱいです。廣川さん、ありがとうございました。

11月の予定

日	曜	学校行事等
1	金	開校記念日(77周年) 小中合同あいさつ運動 クラブ活動
2	土	小田原市一斉防災訓練
3	日	文化の日
4	月	振替協業日
5	火	PTA 実行委員会 19:00~
6	水	ロング扈休み
7	木	5年生 森林学習(校内)
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	委員会活動
12	火	
13	水	久野っ子班給食 ロング扈休み(久野っ子タイム)
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	5校時 学校保健委員会
20	水	5年生 森林学習(いこいの森 お弁当持ち) ロング扈休み
21	木	3年生 校外学習(神奈川県警 お弁当持ち) 5年生 ふれあい活動(しめ縄作り)
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	6年生 陶芸体験(1~4校時)
27	水	ロング扈休み(長縄集会)
28	木	4年生 校外学習 (厚木防災センター お弁当持ち)
29	金	
30	土	午前 4時間授業 午後 ふれあいまつり

何気ないことだけど…嬉しいです

サツマイモの収穫では、6年生が1年生のサポートをしていました。6年生は根が途中で切れないように、1年生に優しく声をかけ、最後に1年生が大きなサツマイモを笑顔で収穫していました。また、1年生が軍手をしていないことを見かけると、自分の軍手を外し、その1年生に貸していました。周りをよく見て気づき、すぐ行動に移せるこの姿を頼もしく感じました。



28日(土)の3校時はふれあい清掃でした。多くの保護者の方が参加してください、校庭や校舎周りがすっきりきれいになりました。ありがとうございました。保護者の方以外にもおやじの会の方々も参加してくださいました。清掃の様子を見ていると、ずいぶん若い人がいるなと思ったら、本校の卒業生(中学生)でした。元担任の先生への挨拶と、その後は清掃も手伝ってくれました。卒業後も顔を出して、母校の清掃を手伝ってくれる姿は本当にうれしく、教師としてのやりがいを感じるのでないかと思っています。



1年生が生活科の学習で育てていたアサガオも花が終わり、種の収穫となりました。先日の観察では、種も収穫して1年生全体で箱に入れ、まとめていました。その時に1年生に声をかけると「来年の1年生にプレゼントするんだ。」と元気よく話してくれました。半年前に保護者の皆様に手を引かれていた姿から、今は自分たちが下の子たちに喜んでもらえるように考えていることが、頼もしく嬉しいです。



12月2日(月)は11月30日(土)の「ふれあいまつり」の振替休業日のため。お休みになります。